

■ **SAINTE-CROIX-SUR-BUCHY**

**SALON D'ART CONTEMPORAIN.**

# Le bois selon Dominique Binet

Le vernissage du 3e salon d'art contemporain de Sainte-Croix-sur-Buchy, s'est déroulé samedi 21 janvier, sous l'égide de Daniel Amourette.

Une quarantaine d'artistes étaient présents pour le salon, dont Dominique Binet en qualité d'invité d'honneur, qui exposait ses structures en bois, et présentait sa pratique de l'abstraction géométrique.

## 40 années de peinture avant la sculpture

L'artiste a peint pendant plus de 40 ans, avant de faire varier son art et se mettre à la sculpture.

Des travaux de l'artiste sont exposés dans des musées renommés situés aux Pays-Bas, en Italie, aux États-



Unis, en Hongrie, en Argentine, au Brésil, etc.

Le public a également pu admirer les œuvres d'autres

artistes spécialistes et experts en gravure, photographie, peinture et en sculpture.

De quoi plaire forcément

au plus grand nombre, et drainer le regard vers l'œuvre contemporaine.